

SANTEN 130 AÑOS CUIDANDO NUESTRA VISIÓN



La empresa, de origen japonés y que lleva casi una década en España, desarrolla y distribuye productos para mejorar nuestra salud visual

‘**Tenki-ni Sanyo-suru**’ es una frase japonesa que en nuestro idioma significa ‘Explorar los secretos y mecanismos de la naturaleza a fin de contribuir a la salud de los seres humanos’, y este es, precisamente, el valor principal de Santen, la compañía farmacéutica multinacional especializada en oftalmología.

Y es que la salud visual es fundamental para el bienestar integral de las personas. Una visión óptima no solo nos permite apreciar la belleza del mundo que nos rodea, sino que también es crucial para realizar nuestras actividades diarias con eficacia y seguridad. Cuidar nuestra salud visual es un acto de amor propio y un compromiso con nuestra calidad de vida a largo plazo. Por ello es tan importante la labor que llevan a cabo empresas como Santen que, con más de un siglo de historia, han desarrollado composiciones y productos que nos hacen la vida visual mucho más fácil, y nuestro día a día más bonito y feliz.

EN EL JAPÓN DEL S.XIX

El origen de Santen se remonta a hace más de 130 años en Japón. Hoy, Santen colabora con líderes científicos y pioneros en la investigación para el desarrollo de nuevos tratamientos que ayuden a proteger y preservar la visión. Con presencia en más de 60 países en todo el mundo y más de 4.300 empleados (más de la mitad están fuera de Japón), sus tratamientos ayudan a mejorar la vida de más de 50 millones de personas a nivel mundial.

Santen desarrolla y comercializa productos para diferentes patologías oftalmológicas como son: tratamientos anti-infecciosos, antialérgicos, para el síndrome de ojo seco, cataratas, glaucoma, trastornos maculares y retinopatías... “Solo un ejemplo: Santen produce alrededor de 400 millones de colirios al año, lo que supone un esfuerzo ímprobo para mantener los estándares más altos de calidad en todas las fases de proceso de fabricación y comercialización”, explica el Dr. Fernando Álvarez, director general de Santen en España. “Nuestro objetivo principal es contribuir al desarrollo de la sociedad ofreciendo productos y servicios de la mejor calidad, enfocándonos desde el principio en las necesidades de los pacientes y de sus seres queridos. Poniendo siempre al paciente en el centro de todas nuestras decisiones, nuestra meta principal es conseguir, en lo que es una mala traducción al castellano, ‘Felicidad con Visión’, para todos aquellos pacientes que sufren de enfermedades oftalmológicas”.

SANTEN PHARMACEUTICAL SPAIN

Santen Pharmaceutical Spain es la delegación española de la compañía. En 2025 cumplirá 10 años de vida y cuenta, actualmente, con 42 empleados. La delegación está centrada en la comercialización de los productos, así como en asegurar su calidad y seguridad. “Desde Santen España comercializamos medicamentos innovadores para el tratamiento del glaucoma, la enfermedad de ojo seco o la pa-



Dr. Fernando Álvarez, director general de Santen en España.

Santen sigue aportando nuevas oportunidades a médicos y pacientes en el pronóstico de diferentes enfermedades como el glaucoma o la enfermedad de ojo seco

atología de retina, así como dispositivos de cirugía para el glaucoma y lágrimas artificiales que son únicos en el mercado. En España, sin ir más lejos, ponemos a disposición de médicos y pacientes un portafolio con 18 presentaciones de diferentes moléculas para ayudar a tratar y aliviar los síntomas de distintas patologías oftálmicas, así como para mejorar la calidad

de vida de los pacientes que los necesitan”, detalla el director general.

Pero, además, en España, Santen ha lanzado dos nuevos tratamientos para diferentes patologías oculares en 2024 y uno más que se lanzará antes de que finalice el año. Y, como no, todos ellos innovadores. De esta manera, Santen sigue aportando nuevas oportunidades a médicos y pacientes en el pronóstico de diferentes enfermedades como el glaucoma o la enfermedad de ojo seco. “Para el tratamiento del glaucoma, hemos lanzado en abril la primera innovación farmacológica desde hace 25 años. Se trata de un tratamiento que propone un mecanismo de acción diferente y único, enfocado a la etiopatología de la enfermedad y que puede cambiar el paradigma terapéutico en el tratamiento de estos pacientes”.

Siguiendo con el glaucoma, también están trabajando en el lanzamiento de una nueva formulación mejorada de una molécula ya utilizada, y que podría ayudar a mejorar uno de los efectos secundarios más molestos para los pacientes que están en tratamiento con antiglaucomatosos: los síntomas relacionados con el ojo seco.

A esto, se le suma la lágrima artificial que lanzaron hace unos meses para el tratamiento de los síntomas de los pacientes que sufren la enfermedad de ojo seco, cuya composición de ácido hialurónico cross linkado (reticulado) de elevado peso molecular, al que se le ha añadido aloe vera en su formulación, que proporciona unas características diferenciales que van a mejorar la gran incomodidad que provoca esta patología en los pacientes que la sufren. “Intentamos que nuestros médicos, pacientes y familiares, puedan disponer de los medicamentos más innovadores que existen en el mercado de la oftalmología para aliviar, así, la sintomatología que en muchos casos limitan su calidad de vida diaria. Nuestro compromiso no se limita solo a innovar y desarrollar medicamentos, sino que nuestra participación en la sociedad nos lleva a colaborar, de forma personal y como empresa, con fundaciones y sociedades que promueven mejoras en el día a día de los pacientes que sufren estas enfermedades”, asegura el Dr. Fernando Álvarez. “Somos conscientes que nuestra industria es diferente a las demás porque nuestros productos y servicios tienen impacto directo en la vida y en la salud de las personas. Por ello, y debido a la propia naturaleza de nuestros negocios, la sociedad tiene grandes expectativas en nosotros, y, de esa forma, apostamos por la calidad e integridad de nuestros productos, servicios e interacciones con todos nuestros stakeholders. Además, nos enorgullece anunciar que, por tercer año, Santen España se ha certificado como Great Place to Work®, reflejando su compromiso con el bienestar y la satisfacción de todas las personas que forman parte del equipo Santen España”.